
� Interrogazione n. 907
presentata in data 13 ottobre 2003
a iniziativa del Consigliere Giannotti
“Servizio di emergenza territoriale (118) per i cittadini della vallata del Conca”
a risposta orale

Premesso:
che da tempo i cittadini della vallata del Conca reclamano una migliore funzionalità del servizio di

emergenza territoriale (118);
che a tutt’oggi tale servizio è assicurato dall’ASL di Urbino, sia direttamente che tramite la

postazione di Sassocorvaro;
che il servizio, pur a fronte dell’impegno del personale addetto, è oggettivamente insufficiente ed

inadeguato alle effettive necessità delle popolazioni;
che la natura del territorio montano e la particolare configurazione della rete stradale aggravano le

difficoltà nel fornire una tempestiva risposta sanitaria;
che per venire incontro ad analoghe difficoltà, richiamate dai cittadini di Gabicce Mare, è già stata

stipulata un’intesa fra la Regione Marche e la Regione Emilia Romagna in materia di assistenza
sanitaria ed ospedaliera, che prevede fra l’altro l’utilizzazione da parte dei cittadini di Gabicce del
servizio di emergenza (118) della vicina Rimini;

Tutto ciò premesso il sottoscritto Consigliere regionale

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per conoscere le iniziativa che intende assumere la Giunta
regionale per corrispondere alle attese delle popolazioni della vallata del Conca di poter usufruire di un
più efficiente servizio si emergenza sanitaria (118) e in particolare, se ritiene di dover estendere
l’intesa a suo tempo definita con la Regione Emilia Romagna in materia di assistenza sanitaria ed
ospedaliera, al fine di rendere possibile ai cittadini di quell’area l’utilizzazione del servizio di emergen-
za dell’Azienda sanitaria di Rimini.


